Chronik – Kurzfassung

1978	Erste Kontaktaufnahme zwischen der Weiskircher Hauptschule und dem Collège Montmorency in Bourbonne les Bains; erste Schülerbegegnung
1979 – 1985	Jährliche Schülerbegegnungen
1980	Erste offizielle Kontaktaufnahme zwischen der Gemeinde Weiskirchen und der Stadt Bourbonne les Bains
1981 – 1991	Zahlreiche Begegnungen auf privater Basis; überwiegend Wochenendbesuche
1990 – 1997	Jährliche Schülerbegegnungen
1992	Sondierungen im Hinblick auf eine eventuelle Gemeindepartnerschaft
1993	Bildung einer gemeinsamen Planungskommission zur Vorbereitung einer Gemeindepartnerschaft
1994	Erstes deutsch-französisches Freundschaftstreffen in Bourbonne les Bains; es folgten 7 weitere, das nächste ist 2019 in Bourbonne
1995	Beschluss des Stadtrates von Bourbonne les Bains, mit der Gemeinde Weiskirchen eine Partnerschaft einzugehen
1996	Beschluss des Gemeinderates von Weiskirchen, mit der Stadt Bourbonne les Bains eine Gemeindepartnerschaft einzugehen Gründung des Bourbonner Partnerschaftsvereins (Comité de jumelage)
1997	Besiegelung der Gemeindepartnerschaft mit Festakt und Partnerschaftsfeier zuerst in Weiskirchen, später in Bourbonne
ab 2002 bis heute	Regelmäßige Teilnahme einer Weiskircher Delegation an der traditionellen jährlichen Volkswanderung (Marche populaire) am 1. Mai
2002	Jubiläumsfeier "5 Jahre Gemeindepartnerschaft und 25 Jahre Schulpartnerschaft Weiskirchen-Bourbonne" in Bourbonne
2007	Jubiläumsfeier "10 Jahre Gemeindepartnerschaft Weiskirchen - Bourbonne" in Weiskirchen
2012	Gründung des "Partnerschaftsvereins Bourbonne les Bains e. V." Jubiläumsfeier "15 Jahre Gemeindepartnerschaft Weiskirchen - Bourbonne" in Bourbonne

2017 Jubiläumsfeier "20 Jahre Gemeindepartnerschaft Weiskirchen – Bourbonne" in Weiskirchen